

Fundación “más corazón, menos bla” vuelve a la región con fiesta de esperanza para niños con cáncer

La Fundación “Más Corazón, Menos Bla” anuncia su regreso a la región de Aysén con una emocionante actividad programada para el 15 o 16 de febrero de 2025, en conmemoración del Día Internacional del Cáncer Infantil. Este evento se realizará en Puerto Aysén y busca llevar alegría, esperanza y concienciación sobre el cáncer infantil a través de su ya conocida fiesta OncoFlúor.

Con un equipo de voluntarios comprometidos, robots LED, pintacaritas, globos, luces láser y mucho entusiasmo, la Fundación promete transformar el día de los pequeños y sus familias. Además, en esta visita, contará con la participación de destacados profesionales de la salud, como el doctor Roberto Campos, oncólogo hematólogo pediátrico, y la jefa de enfermería de oncología infantil de la Clínica Universidad Católica, quienes ofrecerán charlas en el hospital de Puerto Aysén para concienciar sobre el cáncer infantil y compartir valiosa información con las familias y personal de salud.

La Fundación ha recorrido todo Chile, visitando centros oncológicos y hospitales desde Arica hasta la Patagonia, llevando alegría y apoyo emocional a niños con cáncer.



En esta nueva gira, el Tour 2025, reafirma su compromiso con la región de Aysén, que ya ha sido testigo de su labor en ocasiones anteriores.

“Volvemos con más corazón y menos bla, porque creemos en la importancia de apoyar y dar esperanza a quienes más lo necesitan. Esta actividad es un recordatorio de que no están solos en su lucha”, señaló un representante de

la Fundación Johnny Pradines.

La comunidad está invitada a sumarse a esta noble causa, aportando apoyo y difusión para que la actividad sea un éxito rotundo y continúe marcando una diferencia en las vidas de los niños y sus familias. La Patagonia vuelve a brillar con el corazón encendido de esta gran labor solidaria.